



9 Pièces

340 m²

Réf. M1750

2 690 000 €

Ciboure

Maison à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au calme, à quelques minutes de Saint Jean de Luz, de l'océan et du golf, très belle propriété sur 1,2 hectares de terrain magnifiquement arboré avec vaste piscine et fronton. En parfait état, la villa très lumineuse d'environ 340 m² offre de très beaux espaces de réception et 6 chambres répartis sur 2 ailes. Cette propriété familiale s'aura s'adapter à tout rythme de vie. Toutes les pièces jouissent d'une très belle vue montagnes. Piscine de 13 x 6 m chauffée à débordement avec pool-house, cuisine d'été et chambre d'amis avec salle de douche. Remise, cave et cave à vin. Carport, ...

Located in a peaceful setting, just a few minutes from Saint Jean de Luz, the ocean and the golf course, this beautiful estate sits on 1.2 hectares of magnificently landscaped grounds with a large swimming pool and fronton. In perfect condition, the bright villa of approximately 340 m² offers generous reception areas and 6 bedrooms distributed over 2 wings. This family property can easily adapt to any lifestyle. All rooms enjoy stunning mountain views. Heated infinity pool (13 x 6 m) with pool house, summer kitchen and guest room with shower room. Storage room, cellar and wine cellar. ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

